







# 米國の貨物船を

## 十四隻伯國買收

米政府既に取引を認可

歐洲戦争勃發に伴ふ船腹の不足が杞憂されてゐる折柄、伯國政府では過般來米國ムーア・アンド・マコマクツ會社との間に

歐洲航路十四隻買收の交渉を進められたが、二十日バナマ運河地帶クリスバル發電によれば米國政府は右十四隻の譲渡契約を認

可し右船舶が伯國船として海運のことに當るを許可したとのことで、その價格は總額約二百五

十萬弗、内八十五萬弗は伯國は現金で拂が買入總額中の六割五分は米國輸出入銀行の對伯クレディットとなるといふ取引件であると傳へられてゐる。

米國に於て前歐洲大戰當時建造された現在繫船狀態に在る數多の船舶が世界海運界のわざ／（メントサ市より出武中）年任期満了と共に令嬢及び部下

名前日家として在留邦人間にも有り、ノードサ市々政同州政に關係してあると傳へられる。

カーノ氏は日亞文化協會の招聘に就任し、一九三五年選ばれたメ

シドニア州知事となる、一九三八年九月二十一日午後六時より亞

リ日本、支那、印度等を具さに

年齢護士となり、一九一四年代

議士となつて政界に進出、後メ

トスル最モ有利ナ保険契約法アリ

マス

近來最モ多ク邦人間ニ賃約セラル、

北亞支部（ロサリオ、コルドバ、

カーノ氏は一八八四年十二月メ

年九月二十一日午後六時より亞

リ日本、支那、印度等を具さに

年齢護士となり、一九一四年代

議士となつて政界に進出、後メ

トスル最モ有利ナ保険契約法アリ

マス

近來最モ多ク邦人間ニ賃約セラル、

北亞支部（ロサリオ、コルドバ、

カーノ氏は一八八四年十二月メ

年九月二十一日午後六時より亞

リ日本、支那、印度等を具さに

が米洲諸國との船舶の取引せこの限りに非ずとの態度を米國官吏が示してゐることは、今後米

洲諸國よりの船舶買收申込に對する考慮を拂ふであらうことを

示し且つ米洲諸國間相互通商を促進せしめんとする意圖

を披瀝せんがためであるとされ

れてゐるが、パナマ會議が正開催されると、米國好んで米船を購入するに充分なるものありと

而して交戦國その他の外國への開港許可しない

國の舉はるるには、米國好んで米船を購入するに充分なるものありと

而して交戦國その他の外國への開港許可しない

引によつて米國ムーア・アンド・マコマクツ會社としては新

米國政府が伯國に對すると對

様の考慮を拂ふであらうこと

てゐる、何はともあれ今次

の取引

が正

確知せしめるものであるとされ

てゐる

一連の貨物船を得て沿岸及

び南洋諸島に於て亞

洲諸國より

の船舶買收申込に對する考慮を拂ふであらうこと

を拂ふであらうこと

邊が示してゐることは、今後米

洲諸國よりの船舶買收申込に對

する考慮を拂ふであらうこと

を拂ふであらうこと

が正

確知せしめるものであるとされ

てゐる

一連の貨物船を得て沿岸及

び南洋諸島に於て亞

洲諸國より

の船舶買收申込に對する考慮を拂ふであらうこと

を拂ふであらうこと

邊が示してゐることは、今後米

洲諸國よりの船舶買收申込に對

する考慮を拂ふであらうこと

を拂ふであらうこと

邊が示してゐることは、今後米

洲諸國よりの船舶買收申込に對

する考慮を拂ふであらうこと

を拂ふであらうこと

を拂ふであらうこと

を拂ふであらうこと

を拂ふであらうこと

を拂ふであらうこと

を拂ふであらうこと

を拂ふであらうこと

を拂ふであらうこと

を拂ふであらうこと

を拂ふであらうこと